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148210 - “沙姆真有福啊！”这是正确的圣训

السؤال

“沙姆真有福啊！仁慈的天使为它展开翅膀。”这段圣训是正确的吗？愿主赐予你们幸福！

الإجابة المفصلة

一切赞颂，全归真主。

这段圣训是正确的，说明了沙姆地区的优越性，杰出的圣门弟子宰德•本•萨比特（愿主喜悦之）传述：

我们都在真主的使者（愿主福安之）的跟前整理记录《古兰经》的碎片的时候，真主的使者（愿主福

安之）说：“沙姆真有福啊！”我们问道：“真主的使者啊，为何有福啊？”真主的使者（愿主福安

之）说：“因为仁慈的天使为它展开翅膀。”

《提尔密集圣训实录》（3854段）和伊玛目艾哈迈德在《姆斯奈德圣训实录》(35 / 483)中辑录，谢

赫艾利巴尼在《系列正确的圣训》（503段）中认为这是正确的圣训。

穆巴勒克夫尔（愿主怜悯之）说：“仁慈的天使为它展开翅膀，就是在沙姆地区和民众的上空展开翅

膀保护他们。麦纳威说：就是从四面八方给他们降下吉庆和排除祸患。”

《艾赫沃兹的珍宝》 (10 / 315)

真主至知！
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